



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわがねん がつはつ かほこう
令和元年12月20日発行

学校目標 ゆたかな心をもち、ともに学び合う子どもの育成



終業式を前に

2学期は、季節がはげしく移り変わります。その間に、修学旅行や遠足、キッズアスリート、自然教室、文化フェスティバル、三泗音楽会、持久走記録会等、様々な行事がありました。終業式では、2学期を振り返りながら、三つ伝えます。

一つ目は、あいさつができるようになってきたことです。毎日通学路にたっていると、元気に子どもたちの方から進んで挨拶をしてくれる児童がものすごく増えました。これは私だけでなく、地域の方も元気にあいさつができていたとの声を聴きます。

二つ目は、学んでいる姿がとても素晴らしかったことです。

毎日の学習では、先生から課題が出ます。時には難しい課題も出されます。子どもたちは、どんな時にも友達の話に耳を傾け、難しい課題をともに考え、支えあいながら乗り越えてきました。日々、互いにつながりながら学んでいくことを積み重ねて、子どもたちは、着実に学ぶ力をつけています。

三つ目は、3学期もみんなで始業式を迎えることを締めくくりに伝えます。

交通事故などや病気などに気を付けて3学期に元気ですきな笑顔を見せてほしいと思います。

今学期も保護者や地域の皆様にご支援やご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

冬休みの生活① ～特に次のことは気を付けてください～

12月は、社会全体があわただしくなる時期でもあります。そんな中で児童の交通事故や事件との遭遇は必ず避けたいです。十分に注意を払って気を付けてほしいと強く願っています。

配布いたしました「冬休みの生活」に従い、安全で温かい冬休みが遅れるように、ご家庭に置かれても熟読いただいて、子どもたちへの声かけや注意喚起をよろしくお願いいたします。中でも直接被害が及びそうな項目につきましては、特にご留意いただきますようお願いいたします。

○ 道路を横断する時や見通しの悪い交差点では、手前で必ず止まり、左右の安全を確かめる。

○ 自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶる。

○ 自転車の悪い乗り方（片手運転や二人乗りなど）や道路を歩行しているときは、悪ふざけはしない。

○ ボール遊びや一輪車、スケートボードなどを道路で絶対にしない。

○ 出かけるときは、「どこへ、だれと、何をしに、いつ帰る」を家の人に伝える。

○ 子どもだけで、校区外へは、絶対にでない。

○ ほかのひとから目のとどかない場所でぜったいに遊ばない。

○ 知らないひとに、絶対についていかない。

○ 危険を感じたら、お店、子どもを守る家、近くの家などに助けを求める。

○ インターネットや携帯電話の使い方



*ゲームセンターやゲームコーナーへの出入りは、三重県条例改正に伴い、18時から22時までは、保護者同伴なら可能となりましたが、小学生だけの出入りは、禁止されています。

冬休みの生活② ～生活リズムを崩さないように～

年末年始は、テレビは、遅くまでたくさんの楽しい番組があり、ついつい長く見てしまうことはないでしょうか。「生活リズムを崩さず、早ね・早起き・朝ごはんを励行する」「計画的に冬休みの課題や自主勉強に取り組む。」「家の仕事を進んで行う」等の生活を送れることは自主性を育むことにつながると思います。ご家庭でも声掛けや励ましをよろしくお願いいたします。



工事について

【工事①】 災害復旧工事 12月～2月21日（予定）
8時30分から17時

坂部台二丁目（ブルーシートがかぶさっています。）の災害復旧工事にともない、山之色町地内の道路を工事車両が通行します。交通誘導員を配置してもらいます。

【工事②】 舗装工事 令和2年3月17日（日曜日は休工予定）

傷んだ舗装を撤去し新たに舗装を行います。交通誘導員を配置してもらいます。



1月の主な予定

8日（水）始業式 集団下校
特別日課3限

9日（木）給食開始

17日（金）校内書写展（～24日）

学校休校日についてお知らせ

職員の週休日及び計画的な休暇取得促進に向け、12月27日（金）を休校日とし、12/28(土)～1/5(日)は年末年始休校日となります。ご理解ご協力のほどお願いいたします。

なお、休校日の緊急連絡先は、四日市市役所（TEL 354-8177）です。